



ちよっとひとこと。

このページはみんなの意見などを紹介しています。

アルミ缶は、洗浄してから リサイクルへ

アルミ缶ですが、学校のリサイクルのとき、タバコが入っていることが多くあって困りました。

それと、中味が残っているものが多かったです。洗わずに出している人も多くいるのがわかりました。
『気を付けなくては、いけないです』

(W)

農業用の廃ビニールの回収を 徹底してほしい

塩化ビニールなどの焼却について農村部では、従来塩化ビニールなどの農業資材は、各自焼却処分していました。

その有害性が指摘され、行政的に(焼却が)不可とされている現在ですが、実態として、今でも可燃ごみとして出すのではなく、各自焼却している場合が多いようです。

ツケ口されないように目立たないよう夜分などに燃やせばよいなどと公然と言われています。



意識の改革をするためにも、もつと広報活動が必要なのではないでしょうか。

(A)

ごみは捨てないで！

田にビニール袋に入ったごみ袋、弁当袋がすく落ちてあります。なんと私は、犬の散歩中に捨てる人を見てしましました。

(W)

毎日、犬と散歩していると、自転車に乗った老人(女性)が自転車に片足かけたまま手に持った大きなごみ袋(ビニール)を田の中にポイッと

うして、わざわざごみを持っているのかな?

その人は、自転車で立ち去りました。(H)

一度、行ってみようかな 加茂野児童館

5月1日号の特集「加茂野児童館」を読んで、今まで、児童館って何しているところかなというイメージがあり、一度も遊びに行つたことがなかったのですが、今回の特集記事を見て、3人目9ヶ月の子どもを連れて遊びに行ってみようかな♪って思いました。

(M)

がんばってください。
安全サポートのみなさん

5月1日号の表紙で紹介された「安全サポーター」。

今年より、各学校に専属で一人配置していただきたいとのこと。学校への登下校のみならず、学校内への不審者侵入など親としては、心配なことが多い昨今なので、とてもありがたいです。

(I)

「広報みのかも」 ここに配置しています

- ・アピタ美濃加茂店
- ・ハローフーズ太田店
- ・ハローフーズ美濃加茂店
- ・パロー美濃加茂店
- ・パロー太田店
- ・フレッシュスーパー
三ツ丸加茂野店
- ・名鉄パレ太田店



「広報みのかも」を読んでの感想や特集として取り上げてほしい内容、身近な話題やうれしかったことや腹が立ったことなどを気軽に書きやファックスまたは、電子メールでお寄せください。

広報紙上では、匿名で掲載しますが、お便りには住所、氏名を必ず記入ください。あなたの声をお待ちしています。

◆はがき 〒505-8606 美濃加茂市役所

市民まちづくり推進室広報コミュニケーション係

◆FAX 0574-28-1290

◆電子メール kouhou@city.minokamo.lg.jp